

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

La soirée cassoulet a fait le plein



Les bénévoles de Vivre à Saint-Maximin sont très actifs.

Samedi 16 septembre, la fête de rentrée du village de Saint-Maximin passe par l'incontournable soirée cassoulet de l'association Vivre à Saint-Maximin. Cette année, le nombre de repas avait été limité à 100, avec un cassoulet venu de Castelnaudary. Le matin très tôt, le cassoulet cuisait dans le four du président, Louis Paquet et le soir, c'était la fête pour conclure une belle journée de gaieté.

Le prochain rendez-vous, le dimanche 24 septembre, consistera, pour certains membres de l'association à aider au Saint-Max Trail. Mercredi 1^{er} novembre, entre 17 h et 19 h, Gilles fera déguster du jurançon. Le rendez-vous suivant se déroulera en 2024 : l'assemblée générale en février.